



令和4年10月

vol. 162

にしじま通信



編集者 三代目女房

こんにちは^^ お元気ですか？

わが家の小さな小さな庭は、^{きんもくせい}金木犀の香りで充満しています。

先日、小浜方面の神社巡りをしてきました。

敦賀を越して舞鶴若狭自動車道に入ると、もう県外に旅行した気分になりますね。

今回、訪れたのは、若狭彦神社、若狭姫神社、神宮寺そして明通寺です。

創建が714年とか806年というからすごいですね。

歳月の重みが...

しかも、明通寺を建てたのは坂上田村麻呂なんですね。
(知らなかったあ) 国司として若狭に赴任した時、以前戦った^{えぞ}蝦夷の地で命を落とした人たちの冥福を祈るために建てたそうです。どこを見ても感動しまくっていました。



若狭姫神社にそびえたっている「千年杉」迫力満点でした。

大河ドラマと歴史が大好きな西島にとっては、嶺南はとても魅力的でした。

歴史好きな方、いっしょに行きませんか？

〒919-0621

あわら市市姫 5-6-33

西島木材株式会社

にしじまりフォーム

西島和之一級建築士事務所

☎0120-430-156

西島木材

検索

～社長の一言～

環境整備のコンサルをしていただいている小早先生が本を出版されました。その名も「捨てる経営」。小早先生いわく、『業績を良くするためには、ユニークな商品を開発するとか、強力な販売方法を編み出すとか、消費者を引きつける広告宣伝を打つ、といったことが思い浮かぶでしょう。しかし、そういうことをやる前に、捨てるなければ業績は決して良くはならないと確信している』と。弊社も随分捨ててきました。とても読みやすい本ですので、お手に取っててください。弊社のことも142ページに載っています。



「にしじま通信」は弊社をご利用くださいました方にご郵送させていただいております。必要のない方は、ごめんどうですが、どうぞご一報くださいませ。

かぶきもん 冠木門完成しました



あわら市細呂木地区の神宮寺城跡地に、「冠木門」を建設させていただきました。神宮寺城の国境警備があったからこそ、朝倉氏の盤石な政権があったと言われています。滝の交差点を抜けると見えますのでチェックしてみてください。

令和2年度
農村災害対策整備事業
大安寺地区 第3号工事
福井市 島山梨子町

台湾で県産材の販路拡大を
プロジェクト 東屋製作通しPR
マールコーポレーション(福井市原目町)の小合が展開する。今PJでは、雲林科技大(台湾)の防湿材の販路拡大プロジェクトに、現地の高専生や専攻生に協力して、東屋製作通しPRプロジェクトを実施する。10月3日に開催される、福井と台湾の「木材産業交流プロジェクト」に、マールコーポレーションの防湿材「Marview Wood」と、台湾防湿材の「Marview Wood」を製造販売する「Marview Wood」の取組を通し、県産材の価値を吹き込んでいく。



Before



After

キッチンのリフォームをさせていただきました。クリナップのキッチンです。収納が充実した素敵なキッチンです。



建設工業新聞に取り上げられました。

3年ぶりに「にしじま祭り」開催します。チラシを同封しましたので、ぜひご覧ください。

※当日、この透明の封筒をお持ちいただくと受付がスムーズです。